

Об установлении величины прожиточного минимума на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения по Мурманской области

В соответствии с Федеральным законом от 24.10.1997 № 134-ФЗ «О прожиточном минимуме в Российской Федерации», Федеральным законом от 29.10.2024 № 367-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации, приостановлении действия отдельных положений законодательных актов Российской Федерации, признании утратившим силу отдельных положений законодательных актов Российской Федерации и об установлении особенностей исполнения бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в 2025 году», Законом Мурманской области от 04.03.2005 № 598-01-ЗМО «О прожиточном минимуме в Мурманской области» Правительство Мурманской области **постановляет:**

1. Установить величину прожиточного минимума по Мурманской области на 2026 год:

- в расчете на душу населения – 26 406 рублей;
- для трудоспособного населения – 28 783 рубля;
- для пенсионеров – 22 709 рублей;
- для детей – 25 614 рублей.

2. Настоящее постановление вступает в силу с 1 января 2026 года.

**Губернатор
Мурманской области**

А. Чибис